

SIGNOS VITALES



Alberto Aguirre

aam@mexico.com

Un rival para Morena

¿Tan juarista como el Movimiento de Regeneración Nacional? **Hugo Eric Flores Cervantes**, quien está al frente de la APN Encuentro Social, es poco tolerante a esos parangones que ahora son cosa común, en su ruta para convertirse en el octavo partido político con registro nacional que compita en el proceso electoral federal del 2015.

La nueva organización —precisa— será juarista porque defenderá el Estado laico, la educación gratuita a todos los niveles y, por supuesto, la separación de funciones entre el Estado y las iglesias.

¿Entonces el PES no es un partido “evangélico”? Flores Cervantes es incluso menos preciso en la definición ideológica de la nueva formación, pues sólo rechaza que ministros de esa asociación religiosa sean los autores intelectuales de esta aventura política. ¿Con las limosnas de los feligreses financiaron sus asambleas distritales? Trata de ser categórico, pero su negativa es poco convincente.

“Es un partido de ciudadanos, no hubo participación de ningún Ministro de culto (en su constitución) y si el IFE va a pedir a Gobernación que se investigue, nosotros aplaudimos esa decisión porque no van a encontrar a ninguno. No creemos en los partidos confesionales”, machaca.

Liberal y juarista. Respetuoso de las minorías —sean por identidad sexual, étnica o religiosa— y sus reivindicaciones. Y, sobre todo, sin caudillos o herencias ideológicas. “Ya no estamos en la Guerra Fría. Tomamos las mejores causas sociales de la izquierda, el respeto a las libertades y la base de la familia de la derecha. Hoy, además, podemos encontrar gente de derecha en el PRD y gente de izquierda en el PAN”, acota.

En tiempo y forma —es decir, el pasado jueves 30—, la dirigencia de Encuentro Social acudió a la sede central del IFE para formalizar su solicitud de

registro. Acompañado de una comisión de la directiva nacional, el presidente de la APN, Hugo Eric Flores Cervantes, entregó los formatos originales de afiliación recabados en 249 asambleas distritales, mismos que suman 320,836 militantes. La subdirectora de Registro de Partidos Políticos, **Edith Teresita Medina Hernández**, también recibió sus documentos básicos.

Flores Cervantes relató que su organización trabajó durante 12 años en la construcción de una alternativa política, en las antípodas de los “partidos tradicionales”. Una formación que enarbolará causas ciudadanas y pugnará por la pacificación del país, además de procurar transparencia y rendición de cuentas, tanto en la búsqueda de los votos, como en el manejo de los recursos públicos.

Al grado de comprometerse —desde ahora— a destinar una tercera parte de las prerrogativas de Encuentro Social a trabajo social y comunitario.

En ese lapso de tiempo, sus dirigentes armaron una estructura basada en casas de gestión, enclavadas en comunidades de escasos recursos en todo el país, donde el trabajo comunitario y la capacitación política no distinguieron límites. Su presencia, en lo particular, está focalizada en las 10 entidades federativas con más ciudadanos empadronados —Estado de México, Veracruz, Jalisco, Guanajuato, Michoacán, Puebla y Oaxaca— donde alcanzaron a cubrir 138 distritos.

La consejera electoral **María Marván Laborde**, presidenta de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del IFE, confirmó que está en ciernes la creación de una comisión especial para valorar los documentos presentados por Morena, Encuentro Social y el Frente Humanista. En cuanto quede formalmente instalada esa instancia, comenzará a correr el plazo legal de 120 días naturales para completar la



Fecha 05.02.2014	Sección Política y Sociedad	Página 35
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

dictaminación.

EFFECTOS SECUNDARIOS

ANTICIPADOS. Total hermetismo en la cúpula de lo que fue el Pacto por México, respecto de las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones que el Ejecutivo federal enviará al Congreso de la Unión. “Están afinando el proyecto”, respondieron en Los Pinos y el Palacio Nacional a quienes solicitaron un adelanto.

Ni el puente constitucional sirvió para reducir la incertidumbre, en vísperas de que llegue ese paquete de iniciativas. Y es que en el Congreso corrieron versiones de “borradores” que —de confirmarse su contenido— harían ver tímida a la llamada *ley Televisa* aprobada a finales del sexenio foxista. “Estamos ante la amenaza de una contrarreforma”, advirtió un alto directivo de una fracción opositora, “que daría al traste con el espíritu antimonopolio que animó los compromisos del Pacto por México”. ¿Será?

ma”, advirtió un alto directivo de una fracción opositora, “que daría al traste con el espíritu antimonopolio que animó los compromisos del Pacto por México”. ¿Será?

TEXTUAL. “Lo verdaderamente asombroso es la naturalidad con la que casi todos los dirigentes de los países participantes han rendido su tributo de admiración a la dinastía de dictadores que sojuzga Cuba desde hace 55 años. Incluso, con visitas al siniestro patriarca que implantó el régimen comunista que ha arruinado la República, ha arrebatado la libertad a los cubanos y los ha condenado a la pobreza, cuando no a la miseria”.

Esperanza Aguirre, lideresa del Partido Popular en Madrid, sobre la Tercera Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).